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AKTUELLES AUS DER 5. KALENDERWOCHE VON STEPHAN BRANDNER  

 

Liebe Freunde und Förderer, liebe Mitglieder der AfD. Eine aufregende und ereignisreiche Woche liegt 

hinter uns. Diese Zusammenstellung soll Ihnen einen Überblick über die wichtigsten Themen der Woche, 

meine Pressemitteilungen und Termine geben. Viel Kurzweile beim Lesen und eine schöne Woche wünscht 

Euer/ Ihr  

Stephan Brandner  

1. Pressemitteilungen: 
 

1. Stephan Brandner (AfD): Aufgrund meiner Nachfrage: Bundesregierung bekennt sich zur 

Elektrifizierung der Mittedeutschlandverbindung (31.01.2022) 
 

Bereits Mitte Januar 2022 informierte das Thüringer Ministerium für Infrastruktur und 

Landwirtschaft darüber, dass das Projekt ‚Elektrifizierung der Mitte-Deutschland-Verbindung‘ 

nach einer aktuellen und vom Bund beauftragten Evaluation des Kosten-Nutzen-Verhältnisses 

durch die Deutsche Bahn AG als unrentabel eingestuft wurde, da die Baukosten für die 

Elektrifizierung von 430 auf 590 Millionen Euro gestiegen seien. 

 

Stephan Brandner, direkt gewählter Abgeordneter im Wahlkreis Gera-Greiz-Altenburger Land, 

befragte dazu nun den Ostbeauftragten der Bundesregierung, Carsten Schneider. Dieser bekannte 

sich im Namen der Bundesregierung klar zur Mittedeutschland-Schienenverbindung.  

 

„Leider blockiert der Geraer Oberbürgermeister jeden Austausch mit mir als direkt gewähltem 

Abgeordneten für die Region, ansonsten wüsste er von meinen Bemühungen für die wichtige 

Strecke. Da Vonarb aber seine Selbstdarstellung wichtiger ist, als die Arbeit für die Menschen vor 

Ort, bleibt ihm nichts übrig, als offene Briefe zu schreiben. Ich selbst setze mich nicht nur im 

Bundestag für den wichtigen Ausbau der Strecke ein, sondern habe vor einigen Wochen dazu auch 

mit dem zuständigen Thüringer Staatssekretär gesprochen. Es ist sehr erfreulich, dass der 

Ostbeauftragte mir hinsichtlich der Wichtigkeit des Projektes zustimmt und die Bundesregierung 

hinter der Vereinbarung steht!“ 
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2. Stephan Brandner (AfD): Auch in Gera könnte der Impfzwang für Gesundheitsberufe ins 

Desaster führen (02.02.2022) 
  

Wie sich aus der Antwort des Geraer Oberbürgermeister, Julian Vonarb, auf eine Anfrage des 

Geraer Bundestagsabgeordneten Stephan Brandner ergibt, ist die Umsetzung der ab 15. März 2022 

gültigen Impfpflicht (§20a Infektionsschutzgesetz) für Pflege- und Gesundheitsberufe in Gera 

nicht umsetzbar. Bereits jetzt arbeite das Geraer Gesundheitsamt an oder über der 

Belastungsgrenze. Eine weitere Steigerung des Arbeitsaufkommens durch Einzelfallprüfungen sei 

zeitnah kaum zu bewältigen. Eine Einschätzung, wie viele Personen im Gesundheitssektor in Gera 

ausfallen könnten, liegt der Stadt bisher nicht vor.  

  

Zwar sind Gesundheits- und Pflegeeinrichtungen ab Mitte März verpflichtet, die 

personengebundenen Daten jener Mitarbeiter, die keinen Immunitätsnachweis erbringen können, 

an das Gesundheitsamt zu melden, jedoch kann das Gesundheitsamt diese Daten aus Mangel an 

Personal schlichtweg nicht verarbeiten, geschweige denn, die im Gesetz geforderten 

Einzelprüfungen durchführen.   

  

"Mit dem § 20a Infektionsschutzgesetz hat die Bundesregierung einmal mehr bewiesen, wie plan- 

und kopflos sie agiert. Ein Gesetz zu schaffen, das bloß Angst schürt, aber nicht umzusetzen ist, ist 

gefährlicher Aktionismus. Noch vor wenigen Monaten wurde für Pflegekräfte geklatscht - heute 

werden sie vertrieben. Das darf nicht sein. Pflegekräften und anderen Mitarbeitern im 

Gesundheitswesen gebührt Respekt und Anerkennung. Eine Impfpflicht, egal ob für Pflegekräfte 

oder für die Allgemeinheit, ist verfassungswidrig. Die Stadt Gera muss sicherstellen, dass ein 

möglicher Personalmangel nicht zu gefährlicher Unterversorgung führt“, meint Brandner wörtlich. 
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3. Pressemitteilung Stephan Brandner (AfD): Präsenzunterricht an der Musikschule und VHS 

sofort wieder ermöglichen! (02.02.2022) 
 

Mit einer Petition, die deutlich über 1000 Unterschriften zählt, wenden sich Geraer Bürger an die 

Stadt, damit die Musikschule Gera, die über die Stadtgrenzen hinaus bekannt ist, endlich wieder in 

Präsenz unterrichten darf.  

 

Stephan Brandner, Geraer Bundestagsabgeordneter und Mitglied des Stadtrates, setzt sich 

entschieden für den Präsenzunterricht ein: 

 

„Das Vernachlässigen der kulturellen Bildung insbesondere der Kinder und Jugendlichen in der 

Krise muss ein Ende haben. Wir dürfen nicht länger eine unvernünftige und panikgetriebene 

Politik auf dem Rücken der Kleinsten austragen. Musikschule und VHS sind Orte der Begegnung, 

der sinnvollen Freizeitgestaltung und der Erziehung zu Kunst und Kultur. Das darf nicht 

unterschätzt werden. Eine schnelle Lösung ist hier dringend erforderlich“, meint Brandner 

wörtlich. 
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4. Pressemitteilung Stephan Brandner (AfD): AfD wirkt: Vonarb setzt Forderung zur Öffnung 

des Präsenzunterrichts an der Musik- und Volkshochschule um! (03.02.2022) 

 
Gestern, am 02. Februar 2022, forderte der Geraer Bundestagsabgeordnete Stephan Brandner den 

Geraer Oberbürgermeister Julian Vonarb mittels Pressemitteilung auf, den Präsenzunterricht an 

der Musikschule und Volkshochschule sofort wieder zu ermöglichen. Er wies auf die besondere 

Bedeutung der kulturellen und künstlerischen Bildung hin und unterstütze eine Petition, die 

gleiches fordert. Schon kurze Zeit später gab die Stadt Gera die Öffnung bekannt. 

 

Stephan Brandner zeigt sich erfreut über die positive Entscheidung der Stadt und lobt die schnelle 

und unkomplizierte Umsetzung seiner Forderung.  

 

"Gerade in diesen angespannten Zeiten ist es wichtig, dass aus dem Rathaus Zeichen der Vernunft 

gesendet werden. Die Ermöglichung des Präsenzunterrichts an Musik- und Volkshochschule ist ein 

wichtiges Zeichen. Gern unterstütze ich die Stadt auch zukünftig bei der Suche nach rationalen 

Lösungen zum Wohle der Bürger", so Brandner. 
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5. Pressemitteilung Stephan Brandner (AfD): Bürger jetzt entlasten! (03.02.2022) 

Immer mehr Menschen haben Schwierigkeiten, die massiv gestiegenen Kosten des Alltages 

finanziell zu meistern. Während jeder Bürger die Folgen der extremen Inflation jeden Tag spürt, 

befindet sich Bundeskanzler Olaf Scholz auf Tauchstation.  

 

Stephan Brandner, stellvertretender Bundessprecher der Alternative für Deutschland, erklärt, dass 

eine deutliche, unbürokratische und schnelle Entlastung der Deutschen zwingend erforderlich sei. 

Ein Aufschub sei nicht mehr möglich. 

 „Egal, ob Miete, Kosten für Strom und Gas oder Benzin und Lebensmittel, das Leben in 

Deutschland ist sehr teurer geworden. Während andere Länder längst reagiert haben, bleibt die 

deutsche Bundesregierung bei Versprechungen und Vorschlägen für die Zukunft. Als AfD fordern 

wir deutliche Entlastungen, die schnell bei den Bürgern ankommen. Das darf von der 

Bundesregierung nicht einfach ausgesessen werden – ansonsten droht vielen Menschen in unserem 

Land der Ruin“, meint Stephan Brandner wörtlich. 
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6. Pressemitteilung Stephan Brandner (AfD): Sprechstunde zum Thema Spaziergänge in Gera 

(03.03.2022) 
                 

Aufgrund vielfacher Nachfrage lädt der Geraer Bundestagsabgeordnete Stephan Brandner am 

Mittwoch, dem 09. Februar 2022, ganztägig zu Sondersprechstunden zum Thema „Spaziergänge in 

Gera“ in sein Wahlkreisbüro in der Rudolf-Diener-Straße 21 ein. 

                 

Brandner dazu: "Ich möchte mit allen, gerne also auch denen, die als sogenannte 

‚Gegendemonstranten’ unterwegs sind, dazu ins Gespräch kommen und mir einen Eindruck von 

den Sorgen und den aktuellen Vorfällen verschaffen. Zwar bin ich auch mit auf der Straße, bei den 

Menschen. Dort bleibt allerdings meist keine Zeit für ein persönliches Gespräch. Diese 

Möglichkeit bietet sich am 9. Februar ganztägig in meinem Büro. Gerne können Sie auch konkrete 

Fragen aufgreifen, die häufig gestellt werden, wie zum Beispiel: ‚Was habe ich zu erwarten, wenn 

die Polizei meine Daten aufgenommen hat?‘ ‚Ist das aktuelle Vorgehen der Polizei rechtens?‘ 

‚Warum so massive Polizeipräsenz?‘ 

 

Für die Sprechstunde ist eine Anmeldung unumgänglich. 

Diese richten Sie bitte an df@brandner-im-bundestag.de oder telefonisch während unserer 

Öffnungszeiten Dienstag, Mittwoch und Donnerstag von 10.00 - 18.00 Uhr an  

Telefon: 0365 2042 4130. Bitte warten Sie unbedingt die Terminbestätigung ab. 
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7. Pressemitteilung Stephan Brandner (AfD): Innenministerin Faeser ist untragbar – Scholz 

muss sie sofort entlassen! 

Bundesinnenministerin Nancy Faeser schrieb noch im Jahr 2021 einen Gastbeitrag in einer 
Publikation der „Vereinigung der Verfolgten des Naziregimes – Bund der Antifaschisten“ (VVN-
BdA). Diese Organisation wird vom bayerischen Verfassungsschutz als „die größte 
linksextremistisch beeinflusste Organisation im Bereich des Antifaschismus“ eingestuft. 
 

Stephan Brandner, stellvertretender Bundessprecher der Alternative für Deutschland erklärt, 
dass eine Innenministerin, die ganz offensichtlich nicht mit beiden Beinen auf dem Boden des 
Grundgesetzes steht, absolut untragbar sei. Er rät ihr an, zurückzutreten.  
 
„Wir wissen alle, dass der Verfassungsschutz politisch im sogenannten Kampf instrumentalisiert 
und missbraucht wird. Umso erstaunlicher, dass er hier ‚gegen Links‘ überhaupt aktiv geworden 
zu sein scheint. Aber wie kann der Verfassungsschutz, der gegen Extremismus jeder Art vorgehen 
sollte, effektiv arbeiten, wenn die oberste Dienstherrin selbst offensichtlich enge Verbindungen 
zu extremistischen Strukturen aufweist oder sogar extremistisches Gedankengut vertritt? Eine 
Innenministerin, die Kontakte in die linksextreme verfassungsfeindliche Szene pflegt, ist nicht 
tragbar. Es ist absolut offensichtlich, dass sie den Kampf gegen den Linksextremismus in 
Deutschland, der eine massive Bedrohung der freiheitlich-demokratischen Grundordnung 
darstellt, nicht glaubwürdig führen kann. Bundeskanzler Scholz muss umgehend handeln und sie 
entlassen“, meint Brandner wörtlich. 
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2. Brandner (AfD): Aktuelle Videos: 
 

1. Fünf Fragen – Fünf Antworten 

 

 
 

https://www.youtube.com/watch?v=EwZ9lbHCnEk 

 
2. Mauscheleien beenden! 

 

 
 
https://www.youtube.com/watch?v=rt-dqmpIH3E 

 
 

3. Gute Fragen, schlechte Antworten 

 

 
 

https://www.youtube.com/watch?v=9KSbtcXUtco 

 

https://www.youtube.com/watch?v=EwZ9lbHCnEk
https://www.youtube.com/watch?v=9KSbtcXUtco
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3. Mehr von Stephan Brandner: 
 

1. Brandner fragt nach (zur Weiterleitung auf das Bild klicken) 

 

2. Brandner fragt nach (zur Weiterleitung auf das Bild klicken) 

 

https://www.brandner-im-bundestag.de/anfragen/kleine-anfrage-29-dezember-2021-20302.html
https://www.brandner-im-bundestag.de/anfragen/kleine-anfrage-02-dezember-2021-20174.html
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3. Brandner fragt nach (zur Weiterleitung auf das Bild klicken) 

 

 

4. Kundgebung Friedberg Hessen  

 

 

 

https://www.brandner-im-bundestag.de/anfragen/schriftliche-frage-12143-dezember-2021.html
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5. Impfpflicht ist mit dem Freiheitlichen Rechtsstaat nicht vereinbar 
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6. Wir sind Grundgesetz! 

 

 

7. Büroeröffnung Gößnitz 
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8. In eigener Sache: 

 

 

4. Kommende Termine:  
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Hier können Sie Stephan Brandner eine Frage stellen:  

 

https://www.abgeordnetenwatch.de/profile/stephan-brandner  

 

Anregungen zum Wochenrückblick oder Abmeldung bitte hier: 

 

stephan.brandner.ma04@bundestag.de 

 

https://www.abgeordnetenwatch.de/profile/stephan-brandner
mailto:stephan.brandner.ma04@bundestag.de
mailto:stephan.brandner.ma04@bundestag.de

